

6

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Äußeres Erscheinungsbild des Bremer Fernmeldeturms – ein Ärgernis?

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Senat den Zustand des äußeren Erscheinungsbildes des Fernmeldeturms in Bremen-Walle im Hinblick auf dessen Wirkung und Bedeutung für das Stadtbild?
2. Sind dem Senat Planungen zu zukünftigen Pflege- und Renovierungsarbeiten durch den Betreiber bekannt und - wenn ja – welche und in welchem Zeitrahmen?
3. Befindet sich der Senat hierzu in Gesprächen mit dem Betreiber bzw. beabsichtigt der Senat, entsprechende Gespräche zu führen?

Falk Wagner, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD